



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen für das Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Montag

Hettstedt/Papierkorb brannte

Am gestrigen Abend wurde bekannt, dass nahe des Netto- Marktes ein Papierkorb brannte. Vor Ort wurde der Brand schon durch die Feuerwehr Hettstedt abgelöscht. Im Papierkorb befanden sich Müllreste, welche durch unbekannte Ursache in Brand geraten waren. Die Feuerwehr war mit zwei Fahrzeugen und 15 Kameraden vor Ort. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 50 Euro.

Eisleben/Bauschaum im Auspuff

Unbekannte Täter sprühten in den Nachtstunden Bauschaum in den Auspuff eines Fahrzeuges, welcher auf einer Freifläche im öffentlichen Straßenverkehr abgestellt war. Der Nutzer des Fahrzeuges wollte am heutigen Morgen sein Fahrzeug starten und nahm einen Knall war. Bei der Begutachtung sah er, dass am Boden in der Nähe des Auspuffes Bauschaum lag und noch Reste am Auspuff waren. Am PKW entstand Sachschaden.

Sangerhausen/Reisetasche entwendet

Ein Geschädigter befand sich am heutigen Morgen auf dem Bahnhofsvorplatz und stellte hier seine Reisetasche ab, um zu telefonieren. Der Geschädigte bewegte sich während des Telefonierens von der Tasche weg und hatte diese für die Dauer des Gesprächs nicht mehr im Blick. Als er dann wieder zum Abstellort zurückkam, stellte er fest, dass seine Tasche nicht mehr dort war. In der Tasche befanden sich persönliche Sachen sowie Bargeld. Eine Absuche im Bereich des Bahnhofes nach der Tasche verlief negativ. Es wurde Strafanzeige erstattet.

Verkehrslage

Erdeborn/Ernst-Thälmann-Straße/13.08.2023, 19:10 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines Volkswagens stieß beim Befahren der Straße aus unbekanntem Grund gegen einen Bordstein und wurde durch den Aufprall wieder quer zur Fahrbahn auf die Straße geschleudert, wo er zum Stehen kam. Durch Zeugen wurde nach Eintreffen der Polizei bekannt, dass sich der Fahrzeugführer nicht mehr vor Ort befand und sich vom Unfallort

entfernte. Nach einer Absuche im Bereich konnte der Fahrzeugführer angetroffen werden. Beim Gespräch mit diesem wurde starker Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt. Ein durchgeführter Atemalkoholtest bestätigte dies. Der Fahrzeugführer wurde zur Blutprobenentnahme ins Klinikum verbracht. Durch Zeugen wurde bekannt, dass der Fahrer mit überhöhter Geschwindigkeit von der Fahrbahn abkam und gegen den Bord stieß. Ermittlungen gegen den Fahrzeugführer wurden eingeleitet.

Sangerhausen/Ernst-Thälmann-Straße/14.08.2023, 05:45 Uhr

Am heutigen Morgen befuhren zwei Radfahrer und ein Fahrer eines PKW die Ernst- Thälmann- Straße in Richtung Bahnhof. Auf Höhe einer Querstraße wollte der vordere Radfahrer nach links abbiegen. Der PKW- Fahrer war zu diesem Zeitpunkt schon im Begriff, die beiden Radfahrer zu überholen und stieß mit dem Radfahrer leicht zusammen, so dass dieser stürzte. Er verletzte sich leicht am Ellenbogen und wurde ins Klinikum Sangerhausen verbracht. Durch den PKW- Fahrer und den zweiten Radfahrer wurde angegeben, dass der verletzte Radfahrer weder ein Abbiegezeichen getätigt hatte, noch das Licht eingeschaltet zu haben. Die Ermittlungen diesbezüglich wurden aufgenommen. Am PKW entstand leichter Sachschaden. Das Fahrrad wurde durch die Polizei in Verwahrung genommen.

Verkehrs- und Geschwindigkeitskontrollen

Am gestrigen Tage wurden verstärkt mobile und stationäre Geschwindigkeitskontrollen im Bereich Kelbra und Südharz entlang der Landstraße 236 und Bundesstraße 85 durchgeführt. Hauptzielgruppe waren Kradfahrer mit Schwerpunkt der Altersgruppe 18-25 Jahre. Bei den Kontrollen wurden insgesamt 31 Geschwindigkeitsverstöße festgestellt. Davon waren 7 Verstöße im Bereich des Bußgeldes. Ein 22-jähriger Kradfahrer wurde hierbei auf der L 236 mit einer Geschwindigkeitsüberschreitung von satten 82 km/h festgestellt und angehalten. Ihn erwartet ein Bußgeld mit Fahrverbot. Weiterhin wurden zwei Verstöße gegen das Pflichtversicherungsgesetz und fünf Beanstandungen von PKW´s mit technischen Mängeln geahndet. Die Polizei und Mitglieder des Bundesverbandes der Motorradfahrer e.V. waren auch präventiv tätig. In der Ortslage Kelbra wurden an der B 85 Gespräche mit Kradfahrern an Infoständen durchgeführt und Präventionsmaterial verteilt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de